

# グラントガーデン燕三条駅

## 地鎮祭で工事安全祈願

グラントガーデン燕三が参列した。条駅K5アルファ新築工事の地鎮祭が20日、計画けた穴吹興産企画設計部で執り行われ、関係者の森末茂樹部長が齋鎌を



関係者による記念撮影

行った。続いて、施主の川口商事・川口廣志社長が齋鎌を、施工者の田中組・田中康太郎社長が齋鋤を行い、工事の安全を祈願した。式に先立ち、川口社長は「グラントガーデン燕三条駅K5アルファの最大の

テーマは安全安心。建物管理に力を入れ、満足度を高めていきたい。新しい生活様式に即したかたちで、リモートワークなどの様々なニーズに応えられるようオプションの幅を広く設けた。資料請求の件数も伸びており、順調なスタートとなった」と想いを語った。

場所は三条市須領1-81の一部および82地内。JR燕三条駅から徒歩4分ほどに位置する。北陸自動車道と上越新幹線に挟まれる立地で、三条須領土地区画整理事業再開

発エリアの隣接地。敷地面積は1217・99㎡。施設はRC造12階建て、延べ床面積3825・12㎡、建築面積460・28㎡。高さは

35・427mとなっている。全44戸で、2LDKが63・66㎡、3LDKが83・03㎡。完成予定は2022年3月となっている。

部統括所長は工事について「高速道路に接近した立地条件で、12階建てと高さのある物件。飛散防止対策に徹底して注意を払い安全で確実な施工を行う」とした。

## マスクと消毒材贈呈

### 長岡市 廃棄物収集業者に支援

長岡市は18日、市内のごみ収集を担う一般廃棄物収集運搬委託業者に対し、マスクと消毒材を配布した。

コロナ禍で市民生活を支える業者に対する支援として贈呈したもので、双方が一層の協力的体制を確めた。

長岡市環境衛生センタリーサイクルプラザ前

で行われた贈呈式には、委託業者22社から代表2人が参加。若月和浩環境部長が使い捨てマスクの箱と手指消毒用アルコールジェルのボトルを手渡した。

エコ長岡協同組合の竹部和久代表理事は「非常にありがたい。暑い中でマスクは困難だが、感染予防には必要」と述べ、中越環境保全事業協同組合の鈴木正勝代表理事も「これを機に一生涯命作業に励みたい」と決意を述べた。

## 「第2次計画慎重に」 保育園民営化策定委開く

### 五泉市

五泉市は20日、2020年度第1回五泉市公立保育園民営化計画策定委員会(委員長二斎藤裕・新潟県立大学人間生活学部子ども学科教授)を開催した。第1次公立保育園民営化の振り返り、現在の公立保育園の現状について事務局から報告が行われたほか、民営化に

関するアンケートを基に第2次公立保育園民営化計画策定およびスケジュール等について意見交換が行われた。委員から「公立の第一幼稚園に関してはどうするのか」「具体的な方針を教えてほしい」「保育園の統廃合は慎重に進めてほしい」といった意見が出され、事務局は「第一幼稚園の今後については何も決まっていな

する保護者や市民の不安を解消し、円滑な民営化を図れるよう具体的に検討を進めていく。順調なら12月にパブリックコメントを行い、本年度末にも計画の取りまとめを行う予定だが、委員から住民に対する丁寧な説明が必要と求められたことから、スケジュール

北陸農政局新津郷用水農業水利事業所は、車場揚水機場、車場幹線用水路(パイプライン)の実施設計業務を年度内にまとめ、21年度以降の工事発注に備える。想定事業費は、車場揚水機場が37億5335万6000円、車場幹線用水路が36億2260万6000円。業務内容は、揚水機場がポンプ場実施設計一式。パイプラインが用水路L1700mと導水路L2500mの実施設計。それぞれ一般競争入札を10月に予定している。

## 本年度は実施設計

### 車場揚水機場を改修

新津郷用水農業水利事業所は、新潟市と田上町の水田地帯2358haにおいて、老朽化が進行している農業水利施設の改修に合わせ、揚水機場2カ所、パイプラインおよび調圧水槽で構成する需要主導型の水利システムに再編する。用水施設基本設計は、サンスイコンサルタントが担当した。

## 解体物件

### 燕市

- (株)YOU企画(新潟市西蒲区前田356-7)
  - ①鉄骨造医院解体工事
  - ②燕市吉田春日町13-20③住宅
  - ④2階建て延べ床面積211・57㎡
  - ⑤河内工業(新潟市東区竹尾)
  - ⑥7月10日～8月10日
- (株)アイザワ(燕市小関681-1小関工業団地の1)
  - ①(株)アイザワ倉庫解体工事
  - ②燕市幸町3395-13③倉庫
  - ④3階建て、延べ床面積442・6㎡
  - ⑤春木建設(燕